

Pressestelle, Freitag, 10. Juni 2011

---

## Der Mainuferweg in Dietesheim wird befestigt!

Auch der letzte unbefestigte Abschnitt des Mainuferweges innerhalb der Gemarkung Mühlheim erhält, ab Dienstag, den 14.06.11, eine Asphaltdecke. Dieser Abschnitt befindet sich zwischen der Elisabethen- und der Obermainstraße.

Durch die Maßnahme wird der Weg im Sinne der vielen Radfahrer und Skater richtig gut befahrbar gemacht. Nicht zuletzt spielen dabei die ständigen Unterhaltungskosten vor allem durch Hochwasserereignisse eine wichtige Rolle, die den wassergebundenen Fernradweg immer wieder zusetzen. Eine entsprechende Umleitung ist ausgeschildert und verläuft jeweils über die beiden Maintore Dietesheim entlang der Hochwasserschutzmauer.

Die Bauarbeiten werden ca. 2 Arbeitstage beanspruchen.